



2024年 辰年も 師走となりました。
今年もいろいろとありましたね。
3名の方が100歳をむかえられました。
残念ながらのお別れがある一方で また新たな出会いもありました。
梅雨時期に雨があまり降らず 厳しい酷暑 残暑がいつまでも続きました。
地震に驚いた夜があれば 日々にも悩まされ続けました。



今年の夏は暑かった!!!

1年間早かったです!

寿楽から見える山々がようやく色づき始めてきました。
秋を飛ばして一気に冬に突入しそうな今日この頃
皆様風邪には十分気をつけましょう。

お知らせ・お願い

変わらず ｺﾂは流行中です。
またｲﾝﾌﾙｲﾝزا も流行期を迎えております。
面会禁止はしていませんが
ご本人の体調もありますので
必ず**事前にご連絡**をお願いいたします。

お誕生日おめでとうございます!



ご存じですか?

介護用語のQ&A

Q 平穏死?

A 延命治療などを行わず、安らかな最期を迎えることです。老衰や自然死と同様の意味でも使われます。

～今月のつぶゆき～ 2月 この一年

ﾌﾞﾙｰ を点けると映し出される映像は世界各地からの戦争の状況 けが人の姿や破壊されてしまった風景 残念ながらまだまだ終わりが見えません。

選挙も多かった気がします。民意を問われることは嬉しいことなのですが 選挙で選ばれた方々は どうか平和な世の中になるように努力を惜しまないでほしいものです。

またこの夏は 暑かったですね! ｱｯﾌﾟの効いた部屋からは 一歩出るのも億劫でしたが さてこの冬の寒さはどうなるのでしょうか。なるべくお手柔らかにお願いします。



ともあれ いろいろとあった1年も終わります。来年こそは良い年が来るのを祈るのみです。